

EL FARO DE CEUTA

AÑO V.-NUMERO 1103

DIARIO REGIONAL DE LA MAÑANA DE INFORMACION GENERAL

Viernes, 6 de Mayo de 1938

En el sector de Castellón se ha tomado Alcocebre

Varios ataques rojos fueron duramente rechazados cogiéndoles

400 muertos y 140 prisioneros

Cuartel General del Generalísimo

Parte oficial de guerra

Salamanca.--Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 5 de Mayo de 1938.

En el sector de la costa de Castellón, ataques enemigos han sido enérgicamente rechazados, recogiendo por nuestras tropas más de cuatrocientos muertos y capturándose ciento cuarenta prisioneros, entre ellos dos comisarios políticos. También se ha cogido bastante material.

Se han llevado a cabo en este sector rectificaciones de nuestra línea a vanguardia, ocupando el caserío de Alcocebre.

El temporal reinante continúa dificultando las operaciones.

Salamanca, 5 de Mayo de 1938. -- II Año Triunfal.

De orden de S. E.

El General Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

Crónica de guerra

La especulación roja con el mal tiempo

Por "El Tebib Arrumi"

Que se le va a hacer. No hay bien ni mal que cien años dure. Un poco más de paciencia y se acabó. Ya comprenderán ustedes que me refiero al mal tiempo por que el día de hoy ha sido peor aún que el de los días anteriores. Con decir que en la Sierra del Pomo, por no privarse de nada, ha caído hasta una espléndida nevada. Pero lo repito, ya pasará. Después de todo no es la primera vez, ni la segunda, ni la décima que ocurre esto de que el mal tiempo se interponga a la marcha de las operaciones de guerra. Acuérdense ustedes de aquel día de Madrid en Enero de 1937, lo de Guadalajara en Mayo, lo de Vizeva en Mayo y Junio, y en fin, de lo de Teruel a fines del año último. Una vez más pasará la borrasca y volveremos a las conquistas victoriosas y rotundas.

En medio de todo, es justo que los rojos, tengan esta compensación. ¿Cómo si no iban a aguantar tanta carrera desenfrenada hacia atrás? Ahora se pueden permitir el lujo de falear de nuevo. Ahí está ese cronista triste de Alvarez del Vayo, saliendo a la pista para decir bufonadas: ¿Lo ven ustedes? ¿Se enteran del mundo? Ya hemos parado otra vez a los fac-

ciosos y no tenemos que correr. Y seguimos poseyendo Barcelona, Valencia y Madrid. Y eso que creíamos que en la primera decena de Mayo, estaríamos en camino de Rusia y aún vivimos, no muy bien pero vivimos en España. ¿No es esto como para relamerse de gusto? Y tiene razón el payaso triste. Si no hubiese sido por el temporal, les hubiéramos ahorrado mucho camino en eso que tiene que hacer en Ginebra, para realizar. Pero no se apuren ustedes. Tengan la coronada de que este emporamiento del tiempo, del día de hoy, marca ya el final y no es sino la propina del temporal y que en esta misma semana volverá a reinar la normalidad atmosférica, que es como decir, que volveremos nosotros a emprender la carrera detrás de los rojos.

Entre tanto los rojos y su agente Alvarez del Vayo ya no pueden engañar a sus milicianos que aprovechan gustosos el mal tiempo para pasarse a nuestras filas. En estos días, en estos diez días de lluvias que como se califican ellos mismos, y los que se pasan por su propio deseo, suman en el frente de Castellón, dos mil novecientos cinco milicianos, los cuales han dejado las filas rojas y han pasado a ingresar en nuestros campamentos de concentración. Después así, la revista ordenada por Negrín en la retaguardia roja no va a bastar para cubrir esas bajas voluntarias de los milicianos que se desfilan. Por lo demás, nada; pero si lo suficiente para apoderarnos de diversas posiciones a vanguardia que felonarán nuevos avances en cuanto el tiempo permita. No conviene precisar más esta posición, porque si lo hacemos hoy por nuestros bravos muchachos. Pero yo os aseguro que tienen verdadera importancia.

Y entre tanto, a pesar de los pesares y de que ellos se las prometen muy felices especulando a costa del mal tiempo, la iniciativa, es factor tan poderoso y decisivo en la guerra, si se está nuestro por entonces. Ellos no se atreven a tomar ninguna, a las pruebas me remito. Que avanzamos nosotros, retroceden ellos. Que nos para nosotros, pues ellos quitan. Y para eso prometen y bien avanzado y mejor dotado afortunado. Puede ser pero lo cierto es que en ese ejército los que mandamos plenamente y a nuestra plena satisfacción, somos nosotros.

Y entre tanto, a pesar de los pesares y de que ellos se las prometen muy felices especulando a costa del mal tiempo, la iniciativa, es factor tan poderoso y decisivo en la guerra, si se está nuestro por entonces. Ellos no se atreven a tomar ninguna, a las pruebas me remito. Que avanzamos nosotros, retroceden ellos. Que nos para nosotros, pues ellos quitan. Y para eso prometen y bien avanzado y mejor dotado afortunado. Puede ser pero lo cierto es que en ese ejército los que mandamos plenamente y a nuestra plena satisfacción, somos nosotros.

UN JUICIO SOBRE EL EJERCITO DE MIAJA

El órgano oficial de la U. R. S. S. "Krasnia Seshá" publica un artículo en el que revela el estado de desastre en que se encuentra el ejército rojo de la España marxista. Es la primera vez que leemos un juicio tan severo en un periódico soviético, que siempre nos presentaba el ejército marxista como de extraordinaria potencia. El "Krasnia Seshá", dice: "En el ejército rojo impera el desorden y la incuria llega a su máximo. No se ejecutan las órdenes dadas y no se cumplen los reglamentos. En el ejército rojo hay infinidad de comisarios que no se hallan a la altura de su labor. Los soldados desaparecen cuando les da la gana y se dedican a la bebida. Los jefes y los comisarios son francamente detestables".

Este excusa todo comentario de nuestra parte. J. S.

REFUNION DE LA JUNTA POLITICA DE F. E. T. BAJO LA PRESIDENCIA DEL CAUDILLO

Burgos 5. -- A las siete y media de la tarde de ayer se reunió, bajo la Presidencia del Generalísimo Franco, la Junta

En el Golfo de Nápoles tuvo lugar en honor del Führer la más grandiosa parada naval que registra la historia del Mediterráneo

PARTICIPARON EN ELLA DOSCIENTOS BARCOS DE GUERRA ITALIANOS, QUE REALIZARON BRILLANTES EJERCICIOS. -- QUINIENTOS MIL NAPOLITANOS ACLAMARON AL FHURER EN LA PLAZA DEL PLEBISCITO DONDE SE HALLA EL PALACIO REAL

CENA DE GALA EN EL PALACIO DEL QUIRINAL

El Rey y Emperador de Italia ofreció a Hitler el homenaje del pueblo italiano. -- Titler contestó agradeciendo fervorosamente las atenciones de que se le hacía objeto por el noble pueblo italiano

Roma, 5. -- Anoche tuvo lugar en el Palacio Real del Quirinal una cena de gala ofrecida por el Rey y Emperador al canciller Hitler a la que asistieron además de la Emperatriz y toda la Casa Real, el Duce, los ministros alemanes que acompañan al Führer en su viaje a Italia, todos los ministros italianos, los embajadores de Alemania en Roma y el de Italia en Berlín, Cuerpo diplomático, mariscales italianos y altas personalidades alemanas e italianas.

Al final el Emperador Victor Manuel, pronunció las siguientes palabras: Nos consideramos grandemente felices de poder dirigir a nuestros ilustres invitados nuestra más cordial y sincera bienvenida. Italia saluda al gran hombre que ha devuelto a Alemania su grandeza. Y que resalta que la amistad de los dos pueblos es íntima y segura. Esta amistad será en el futuro el mejor instrumento para garantizar la paz de Europa.

En el entusiasmo que habéis observado desde vuestra llegada a la frontera de Italia hasta Roma y en la acogida que os ha tributado la capital habéis podido apreciar los sentimientos de Italia hacia vuestra persona y hacia vuestra Patria. Sabemos que vuestro pueblo comparte estos sentimientos y por ese gran pueblo alemán del que sois forjador y guía hacemos nuestros votos más sinceros.

Las palabras del Emperador fueron subrayadas con calurosos aplausos. Luego, Hitler contestó con las siguientes palabras: Majestad: Os expreso mi agradecimiento más profundo por la acogida que me habéis dispensado vos y vuestro noble pueblo. Las palabras de amistad de Vuestra Majestad explican la conducta del pueblo italiano que me ha conmovido, porque más que la expresión exterior de hospitalidad su cordialidad es la prueba de los íntimos lazos que unen a los dos pueblos. Me considero feliz de ser representante de mi pueblo para recoger las palabras de noble amistad de Vuestra Majestad y el homenaje de vuestro pueblo.

El pueblo alemán admira a Italia, a vos y a vuestro Jefe de Gobierno, que habéis sabido llevar adelante, contra todos los obstáculos, la creación de vuestro imperio.

Vuestra Majestad habló de los lazos cordiales entre los dos pueblos y del recibimiento que el noble pueblo italiano nos ha dispensado. Ello puede demostrar al mundo la amistad firme y leal de Italia y Alemania. Y no es sólo la seguridad para los dos pueblos sino una gloria general para la paz.

Hago votos por la salud de Vuestra Majestad, de la Emperatriz, de la Casa Real y por la prosperidad de la gran nación italiana.

Las últimas palabras del Führer fueron acogidas con una enorme ovación, vitoreándose a Italia y a Alemania, al Emperador, al Führer y al Duce.

HITLER A NAPOLIS

Roma, 5. -- Después de la cena de gala en el Palacio del Quirinal el Duce y el Führer en un coche abierto se dirigieron a la estación de Roma. En la Plaza del Quirinal un gentío inmenso les aclamó largo rato.

Ya en la estación pasaron revista a las tropas que les rendían honores y seguidamente, Hitler se despidió del Duce, su biendo al tren que le llevaba a Nápoles. Desde la ventanilla Hitler volvió a despedirse cordialmente del Duce y a las 23'30 el tren se puso en marcha, siendo despedido el canciller alemán con el Himno nazi y aclamaciones de las personas que llenaba el andén.

LLEGA HITLER A NAPOLIS

LE ESPERABAN EN LA ESTACION EL REY EMPERADOR Y EL PRINCIPE HEREDERO

Nápoles, 5. -- A las 10'10 de la mañana llegó a la estación de Nápoles el tren especial que conduce al Canciller

CRONICA DE NAPOLIS

Hoy si que es cierto el viejo refrán: Ver Nápoles y morir después. Porque nunca sintió mayor emoción este pueblo, que sabe bien que es el calor del alma, como en esta fecha.

El cielo de Nápoles tristón en las primeras horas de la mañana parecía querernos negar el sol, pero no fue así; lució más tarde, como si él también quisiera contemplar el grandioso espectáculo que había de tener lugar en la bahía napolitana.

Hitler fué recibido en la estación de Nápoles por el Rey Emperador y el Príncipe heredero, con otras personalidades. A la salida de la estación la voz sonora de mil trompetas fué la encargada de dar la bienvenida al Führer Canciller.

No hay que señalar que las aclamaciones y los vitores fueron delirantes, porque ello se da por sabido. Desde la estación hasta el Palacio Real por la Via Herena, el fervor y el entusiasmo fueron cada vez más ardorosos hallándose en ella 30 mil jóvenes vanguardistas, 18.000 mujeres fascistas y 30.000 camisas negras, que, rodeados del pueblo todo, dan la bienvenida al Führer.

El cortejo se dirige seguidamente a la estación marítima napolitana, en la que se ha colocado una gigantesca cruz gamada. A la llegada del Führer los barcos de la escuadra disparan venitién cañonazos de honor e inmediatamente en la canoa real el cortejo se dirige al costado del acorazado "Cabur". En él les espera el Duce. La bahía presentaba un fantástico aspecto. Desde la Isla de Capri se hallaba sembrada de barcos de guerra y de algún trasatlántico, como el "Rex" y otros buques mercantes. La escuadra sale del puerto y la revista se inicia. Han de tomar parte en ella doscientas unidades navales. Primero marchan los torpederos, en el centro van los acorazados, les siguen los cruceros y cierran marcha los submarinos y unidades de distinto tonelaje. Ya en el mar se une a la primera escuadra otra de 20 unidades, salida de otro puerto cercano y más tarde noventa submarinos. Mientras tanto del mar de Nápoles.

Ya reunidas las escuadras comienzan los ejercicios. Los submarinos a la voz de mando lanzada por el radio se surgen al mismo tiempo, como si una sola mano los gobernase a todos; navegan bajo el agua y luego con simetría magnífica emergen todos al mismo tiempo. Luego, disparan contra un viejo barco que se mueve por medio de la radio. El Rey, Hitler y el Duce siguen los ejercicios desde la cubierta del acorazado almirante. A las tres de la tarde continúan los ejercicios con simulacros de ataque de los cruceros; luego son los torpederos los que marchan a toda velocidad y más tarde los pequeños torpederos que hacen cuarenta nudos de velocidad los que simulan disparar y giran en el sentido más inesperado.

Serán los cinco de la tarde cuando los doscientos barcos regresan a la bahía, donde se pasa revista. En el momento de enviar esta crónica, el pueblo napolitano sigue presenciando la última fase de la revista naval, la más grandiosa que ha tenido lugar en aguas del Mediterráneo.

MILES DE NAPOLITANOS ACLAMAN A HITLER Y AL SOBERANO ITALIANO AL DIRIGIRSE AL PUERTO

Nápoles, 5. -- En la Plaza de la estación ferroviaria Hitler tomó asiento junto al Rey Emperador en un automóvil abierto y se puso en marcha el cortejo, mientras la multitud inmensa no cesaba en sus aclamaciones y sus ovaciones indescriptibles. La gente se apretujaba tras la doble fila de soldados y camisas negras que presentan armas al paso del coche Real.

A su paso por delante de dos grandes tribunas donde se hallan, en sitios de honor, los señores titulares de la revolución fascista, el Führer y el Emperador son objeto de nuevas aclamaciones.

El cortejo sigue por la Avenida Helena, entre las aclamaciones y los vitores. En esta gran Avenida se hallan 18 mil mujeres fascistas que saludan el brazo en alto al Führer y al Soberano italiano, a lo que responden ambos visiblemente emocionados.

Continúa después el coche Real por la Via Caracciola don (Pasa a la última)

Crónica de la situación militar

Mejora el tiempo y nuestras tropas continúan su avance

MEJORA EL TIEMPO

Salamanca, 5. -- Ha mejorado el tiempo e inmediatamente han mejorado los frentes en diversos sectores. No podía ser de otro modo. Sobre el litoral, en el sector Sur de Morella y en el frente de Teruel se produjeron las correspondientes acciones militares. En todas ellas, nuestros soldados hicieron alarde de su elevado espíritu y de las ganas que tienen de seguir adelante. La artillería, la aviación y la Infantería, conjugaron sus fuerzas y se produjo el consiguiente progreso en aquellos lugares donde se atacó, abriendo camino para futuros avances.

SOBRE LA COSTA

La maniobra realizada ayer sobre la costa no fué un ataque de profundidad, sino de ensanchamiento y ampliación. Desde nuestra línea parten dos importantes carreteras, que se dirigen hacia Castellón y ambas se encuentran unidas por una ruta transversal de gran importancia estratégica. Pues bien, esta carretera que enlaza las Cuevas de Vinomá con Alcalá de Chivert es la que motivó ayer los combates. El enemigo opuso resistencia, pero esta fué vencida y la importante ruta ha sido rebasada en todos sus puntos. Del valor que concedían los marxistas a esta vía de comunicación debemos hacer resaltar que en su defensa habían construido triple línea defensiva de trincheras. La conquista de este camino supone obtener una mayor facilidad hacia nuestros objetivos de Levante.

EN LA ZONA SUR DE MORELLA

Al Sur de Morella, también

nuestros soldados desarrollaron gran actividad, logrando romper el frente bermejo. Estas operaciones se han llevado a cabo sobre la carretera de Morella - Cinc - Torres - Portell. La inclinación occidental de la misma supone un movimiento convergente hacia el Norte de Teruel y que descienden de Montalbán. Nuestro Parte Oficial anuncia que en esta zona se han ocupado unas alturas importantísimas y que ha sido vencido el núcleo de resistencia enemiga. La contemplación del mapa y el estudio de esta carretera presagia muy buenas noticias.

EN EL FRENTE DE TERUEL

En el sector de nuestro amplio frente turolense, que va desde Alfambra, pasa por El Pobo y sigue al Sur de Aliaga y llega hasta Ladruñán, también se ha procurado mejorar todo lo posible a los marxistas. En esta zona es donde el tiempo se ha mostrado más hostil. Sin embargo se han realizado meticolosas limpiezas de zonas embolsadas siendo capturados noventa y cinco prisioneros, entre ellos un jefe de brigada y en casi todo el largo del frente se han ocupado posiciones a vanguardia.

PRISIONEROS, PASADOS Y DEJADOS COGER

En el sector de Teruel, que ha sido la zona donde los avances fueron más profundos se han cogido gran número de prisioneros que se cuentan por centenares y en toda la zona Sur, la cifra de los pasados a nuestras filas, también es cuantiosa. Pero entre los prisioneros y los pasados hay que des-

taclar ahora a lo que hay que llamar dejados coger; para la mejor comprensión de éste término vamos a definir los anteriores.

Prisionero es el combatiente al que se captura en contra de sus deseos y con las armas en la mano; pasado es el individuo que realiza actos de su voluntad para acudir a nuestras filas; el dejado coger es el miliciano que no quiere luchar contra nosotros y al mismo tiempo carece de decisión para venir a nuestras líneas y entonces, este individuo no obedece las ordenes de retirada y se deja embolsar en uno de tantos copos como se producen en la guerra. El dejado coger tiene la ventaja de que no corre el peligro de ser ametrallado por la espalda, como les suele acontecer a los pasados y además goza de la ventaja de que en la zona roja no se toman represalias contra su familia. En Levante se están dando con gran frecuencia los dejados coger.

UN JUICIO SOBRE EL EJERCITO DE MIAJA

El órgano oficial de la U. R. S. S. "Krasnia Seshá" publica un artículo en el que revela el estado de desastre en que se encuentra el ejército rojo de la España marxista. Es la primera vez que leemos un juicio tan severo en un periódico soviético, que siempre nos presentaba el ejército marxista como de extraordinaria potencia. El "Krasnia Seshá", dice: "En el ejército rojo impera el desorden y la incuria llega a su máximo. No se ejecutan las órdenes dadas y no se cumplen los reglamentos. En el ejército rojo hay infinidad de comisarios que no se hallan a la altura de su labor. Los soldados desaparecen cuando les da la gana y se dedican a la bebida. Los jefes y los comisarios son francamente detestables".

Este excusa todo comentario de nuestra parte. J. S.

"LAS CAMPANAS" El mejor de todos. Tueste diario Almacenes M. CARRION

Doctora Antonia Castillo
Especialista en partos y enfermedades de la mujer
Consultas de 10 a 11 y de 4 a 6
HOTEL MAJESTIC CEUTA

COMISION INSPECTORA PROVINCIAL-COMARCAL DEL CUERPO DE MUTILADOS Y HERIDOS DE GUERRA DE CEUTA

Nota-resumen de las obligaciones de carácter estadístico derivadas del Reglamento Provisional del Benemérito Cuerpo de Mutilados de Guerra por la Patria.

ORGANISMOS MUNICIPALES DEL ESTADO Y MUNICIPIO

1.-En el plazo de quince días, contados desde el siguiente al de producirse una vacante, darán cuenta de ello a la Comisión Inspectora...

OBLIGACIONES ESPECIALES DEL AYUNTAMIENTO

A.-Mensualmente, remitir a la Dirección de Mutilados y a la Comisión Inspectora, relación de los destinos y empleos reservados a los Mutilados de Guerra...

ENTIDADES QUE TENGAN ALGUNA RELACION CON EL ESTADO, BANCOS, ETC.

1.-En un plazo de quince días, que vengon hoy día 5 de Mayo, remitir a la Dirección de Mutilados y a la Comisión Inspectora un censo general de los destinos reservados a Mutilados...

EMPRESAS Y PARTICULARES DADORES DE TRABAJO

1.-Dentro del plazo de quince días, siguientes al de la publicación del Reglamento, (plazo que vence hoy día 5 de Mayo), remitir a la Dirección de Mutilados y a la Comisión Inspectora, un censo general de cargos reservados a los Mutilados...

Tanto los Organismos del Estado y Municipio, como las Empresas y particulares a quienes se refieren los apartados anteriores, pueden recoger en la Secretaría de esta Comisión...

La sesión del Ayuntamiento

El miércoles último, día cuatro de los corrientes, se celebró la sesión que nuestro Ayuntamiento había anunciado...

GESTIONES DE LA PRESIDENCIA Y VOCALES

Se da cuenta de la providencia del señor Alcalde en expediente instruido al maestro municipal don Francisco de Piña...

Otra del vocal señor Ben Amar, relativa al suministro de agua y alumbrado a almacenes y puestos del mercado...

En oficinas se da cuenta de uno de la Sala de la Audiencia de Cádiz, dando las gracias por las facilidades dadas para sus actuaciones...

Otro de la Empresa de abastecimiento de Agua, anunciando el comienzo de las obras para el emplazamiento de la tubería que ha de llevar el agua a la barriada del Príncipe...

También se estudia una propuesta con objeto de darles a los cobradores del impuesto de inquilinato una gratificación correspondiente al diez por ciento del cobro que efectúen...

Suscripción por el Ayuntamiento

Al visitar en la mañana de ayer al señor Alcalde, éste nos manifestó que acompañado del Secretario de la Corporación don Alfredo Meca...

Relación núm. 24

- 2775. D. Justo Hernández y familia, 2.
2776. D. Juan Moreno Martínez, 2.
2777. D. Diego Moreno Martínez, 2.
2778. D. José Muñoz Acuña, 3 50.
2779. D. Matías Carmona López, 5.
2780. Doña Lola Ramírez, 2.
2781. D. Francisco Bolaños, 2.
2782. D. Julián Fortea, guardia de Asalto, 2.
2783. D. José López, guardia de Asalto, 2.
2784. Café La Plata, 3.
2785. D. José Díaz Alvarez, 3.
2786. D. Nicolás Jiménez Olmedo, 5.
2787. Sr. Vda. de José Mena Más, 5.

Suma esta relación pesetas. 38'50
Importan las relaciones anteriores pesetas. 13.821'90
Total recaudado hasta el día 5 de mayo, pesetas. 13.860'40

MENACHO LIBRERIA Prensa extranjera, Biblioteca Circulante, Furgines, Libros de texto
MACHARNUDO "LA RIVA" AGENCIA PAUBLETE

Caramelos "Estampas Cine"

Completando la colección de artistas de cine en los preciosos álbums de la casa, que al efecto reparte gratuitamente, obtendréis bonitos y variados regalos.

EDICTO

D. José Santacruz Ferrandiz, Presidente de la Sección tercera de Recluta del Ilustre Ayuntamiento de esta ciudad.

HAGO SABER: Que terminada la confección del Alisamiento para el Reemplazo de 1940, e ignorándose el actual paradero de los mozos naturales de este término...

Se autoriza a don Escolástico Bollar, para que edifique e nel Campo exterior y se toma en consideración un oficio de señor arquitecto sobre reparación del pavimento en la calle Soberanía Nacional...

Se da cuenta a continuación de la distribución de fondos, así como de la nota de los pagos efectuados terminando la sesión por no haber asuntos de que tratar.

Administración Principal de Correos de Ceuta

- Francisco León Vera, de Carlos y Francisca.
Camilo Llerandiz Gámez, de Francisco y María.
Isidoro Martínez Carrasco, de Isidoro y Josefa.
Manuel Montalvo González, de Francisco y Victoria.
Luis Mateo Mul, de Juan y Victoria.
Antonio Moyano González, de Rafael y Dolores.
Domingo de Molina Nieto, de Pascual y Manuela.
Antonio Martínez Jaraco, de Ginés y Luisa.
José Ojeda Moreno, de Francisco y María.
Francisco Rico González, de Francisco y María.
Juan Ruiz Rodríguez, de Juan e Inés.
José Ronco Romero, de Juan y Juana.
José Reyes Ropero, de José y Natividad.
José Rubio Cabanecas, de Rafael y Consuelo.
Leandro Robira Aramburo de Contención.
Jerónimo Sáschez Palomo, de Jerónimo y Encarnación.
Rafael Serrano Madrid, de Rafael y Manuela.

Administración Principal de Correos de Ceuta

Se pone en conocimiento del público que el próximo día 13 del actual, saldrá del puerto de Cádiz el vapor "Plus Ultra" conduciendo correspondencia para las posesiones españolas del Golfo de Guinea.

Se hace saber al público que es de gran conveniencia y necesidad, que todas las cartas dirigidas a los combatientes, lleven consignados claramente en el sobre el número de la ES TAFETA MILITAR correspondiente.

Ceuta 4 de mayo 1938. II Año Triunfal. El Administrador Pral.

CASA MOLINA ELECTRICIDAD, JUGUETERIA LOZA Y CRISTAL, PEPELES PINTADOS

Construcción de Refugios Comisión administrativa AVISO

En el Negociado de Estadística del Ilustre Ayuntamiento de esta Ciudad y desde las 10 horas del martes 3 de Mayo próximo hasta las 10 horas del día 13 del mismo, queda abierto al público el pago voluntario de la 4.ª aportación en metálico para la construcción de refugios...

Ceuta 27 de abril de 1938. Segundo Año Triunfal. EL PRESIDENTE. José M.ª Rosende.

Una orden circular del Ministerio del Interior

Severísimas sanciones a los comerciantes que alteren los precios

A pesar de la constante vigilancia del Gobierno y de sus agentes para evitar el encarecimiento de la vida, se viene observando que esta trascendental preocupación de la retaguardia no es compartida por muchos comerciantes...

Segundo. — No será motivo para justificar aumento de precio, ni eximirá por tanto de responsabilidad ninguno de estos: A.—Escasez. B.—Prueba de precio de adquisición. C.—Adquisición del porcentaje ordinario de beneficios.

Tercero. — Serán circunstancias agravantes: Haber contribuido a la multiplicación de intermediarios entre productor - almacenista-detallista. Haber salido el artículo del poder del productor a precio justo. El ocultar existencias para aguardar el alza de las mismas.

Cuarto. — Las sanciones podrán imponerse a vendedores, compradores y aún a particulares que murmuren sin cumplir con la obligación de denunciar el precio abusivo de los artículos.

Quinto. — De modo esencial incurrirán en responsabilidad los gobernadores y autoridades que infrinjan estos deberes de vigilancia, singularmente los que incurran en negligencia en la persecución de estos hechos.

Sexto. — Asimismo se establece la responsabilidad solidaria de los comerciantes del gremio del inculcado, en la medida que se descubra una reincidencia en estas infracciones y cuando sea conocida por medio distinto de la denuncia de los propios comerciantes.

Séptimo. — Estas normas son aplicables incluso a los artículos cuya elevación esté autorizada, que quedan sujetos a revisión, y a las sanciones que fueran procedentes.

Burgos 4 de mayo de 1938. II Año Triunfal.

Para los filatélicos

Hemos tenido el gusto de recibir el tercer número de la revista ilustrada, "El Eco Filatélico Español", de La Coruña, aumentada de páginas y con notables artículos sobre el proyectado sello pro monumento a Calvo Sotelo...

Felicitemos al simpático colega por su bien visible progreso, que acusa una nota más de la paz y tranquilidad de espíritu que reina en la España liberada.

Administración Principal de Correos de Ceuta

Se pone en conocimiento del público que el próximo día 13 del actual, saldrá del puerto de Cádiz el vapor "Plus Ultra" conduciendo correspondencia para las posesiones españolas del Golfo de Guinea.

Se hace saber al público que es de gran conveniencia y necesidad, que todas las cartas dirigidas a los combatientes, lleven consignados claramente en el sobre el número de la ES TAFETA MILITAR correspondiente.

Ceuta 4 de mayo 1938. II Año Triunfal. El Administrador Pral.

CERÁMICA DE LOS CASTILLEJOS Depósito: P. de África, 12 (bajo). — Teléfono. 4'0-3 REPRESENTACIÓN DE CEUTA Ladrillos huecos y macizos. — Servicio directo a plz de obra.

ANIS BOMBITA (DULCE AROMATIZADO) RUTE

LINEA DE VAPORES COMERCIALES Don Alvaro Rodríguez López Servicio regular entre los puertos de Huelva, Cádiz, Sevilla y Málaga, para los de Ceuta, Melilla, Villa Sanjurjo e Islas Canarias PARA INFORMES: EN CADIZ Agente don Emilio Huart EN MALAGA Agentes Sres. Suc. de Celestino Echevarría EN CEUTA Y MELILLA SRES. VIUDA DE SAMUEL SALAMA EN VILLA SANJURJO Don Manuel Izquierdo Romero

¿Un Jerez? Jandilla ¿Un Coñac? Fundador ¿Un Champan? Domecq Decir Domecq es decir CALIDAD

En la Escuela de Sanitarios Marroquíes

CURSO DE 1937-38
El pasado martes día 26 corriente, en el Laboratorio de Análisis de la Zona, tuvo lugar el acto de la entrega del CERTIFICADO DE SANITARIO MARROQUÍ a los alumnos que fueron declarados aptos en los exámenes celebrados en la semana anterior.

Tieb Ben Mohamed, Bachir Ben Mohamed, Atab, Abeslám Ben Moh Metuqui, Chaib Ben Moh Urragli, Almai Ben Mohar Gueriri, Ahmed Ben Moh Gueriri, Abdelkrim Ben Moh Taami, Hasmi Ben Azugat Ali, Abeslám Ben Moh Laidi, Amar Ben Kaieb Al-lux, Kasem Ben Ab-bas El Kaseri, Hamido Ben Kasem Anyeri, Mohamed Ben Amar Moh, Mohamed Ben Mehdi, Quebir Ben Maati Raali, Mohamed Ben Abeslám Scari, Abdelah Ben Abdelah, Mohamed Ben Moh Hardor, Ahmed Ben Ham-mu Ben Al-lal.

CERVANTES

Continúa de 6 a 1
Una película Radio. Los populistas astros cinematográficos Jhon Barrimore y Helen Twel vetres en la dramática producción, verdadera creación del genial Barrimore, titulada: LA ULTIMA ACUSACION, un argumento dinámico y emotivo, cuyo interés no decae un momento. Una película interesante.

CRONICA DEPORTIVA
Ante la gran final de la Copa de la Falange

La verdad es que los meses de este año nos están saliendo más desquiciados que los pobrecillos rojos. Y Mayo, el de las flores, se nos ha retrasado al parecer y no se ha dado cuenta de que su predecesor murió ya e nel taco del almuerzo y sigue con chubascos y aguaceros que para sí quisiera el de las aguas mil.

campeón, aunque, la verdad, no tiene demasiadas probabilidades de conseguirlo. Para que el Deportivo Ingenieros tuviese probabilidades de alcanzar el segundo puesto, en primer lugar, tenía que perder el Serrallo, puesto que el S.A.M. aunque pierda tiene ya cuatro puntos, es decir, uno más que los Ingenieros. Ahora bien, si perdiese el Serrallo quedaría empatado en puntuación con el Ingenieros y también empatados en goal average, ya que e nel encuentro celebrado entre ambos el marcador quedó sin inaugurarse. Por tanto, habría que aplicar el goal average general. Vamos allí. Los Ingenieros han metido en las metas contrarias cinco goals, dos en la del S. A. M. y tres en la del S. E. U. y la suya ha sido batida otras cinco veces, tres por los automovilistas y dos por los estudiantes; lo que equivale a un promedio de goal average de un entero. El Serrallo ha batido a equipos contrarios siete veces, cinco al S. E. U. y dos al Santa Bárbara, pero la retirada de éste anula estos goals y por tanto cuenta actualmente con cinco a favor, habiendo visto perforada su puerta dos veces, una por el Santa Bárbara y otra por el S. E. U.; igualmente anulado el goal de los artilleros, tiene un solo tanto en contra, lo que equivale a cinco enteros en el cociente de su goal average general. Le falta

por jugar el "match" final de la Copa, el próximo domingo. Y del tanteo que se produzca dependerá su clasificación. Re- petimos que en primer lugar, tiene que perder para que el Deportivo Ingenieros tenga posibilidades de ser subcampeón. Y añadimos que tendría que perder por cinco a cero para no alcanzar siquiera el subcampeonato. Esto francamente no lo creemos ni lo puede creer na die, pero en fútbol se dan sorpresas tan grandes...

Y los "hinchas" balompédicos están que se les abren las carnes ante la incertidumbre meteorológica e invocan a Neptuno para que haga un discreto mutis por el foro, si quiere por unos días; hasta el lunes nada más, para que no nos chafe la grandiosa final entre el Deportivo Serrallo y el S. A. M. que el domingo se disputan la copa y el título de campeones.

Naturalmente que en esto de las cábals deportivas, todo es según el color del cristal con que se mira, y así sucede que los "hinchas" serrallistas buscan la paja en el ojo ajeno y dicen que el rival de su favorito sólo consiguió una victoria mínima sobre el Deportivo Ingenieros el pasado domingo y que sus colores son mejores, sin duda, que los chicos del castillo plateado; mientras, por el contrario, los "automovilistas" recuerdan que en el primer partido de la competición los Ingenieros hicieron "match" nulo con los serrallistas.

Reservando el artículo once de la ordenanza del Excmo. Sr. Alto Comisario de España en Marruecos de fecha 27 de octubre próximo pasado, a esta Central Nacional-Sindicalista de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. la facultad de hacer los llamamientos y establecer los plazos dentro de los cuales, deberán incorporarse a los distintos Sindicatos, con carácter forzoso, los diversos factores de la producción, esta Delegación Provincial Sindical, hace pública para general conocimiento y cumplimiento de las siguientes disposiciones:

¿QUERIS TOMAR UN CAFE EXQUISITO?
Tomad el que elabora.
Constantino Cossio
General Sanjurjo, 2. CEUTA

Grandes almacenes de tejidos
CASA IBAÑEZ
La casa más surtida
Ultimas novedades

Compañía de Navegación "Tirrenia"
Vapor "FIRENZE"
Salida de Ceuta para Tánger y Sevilla el próximo día 30 de Abril, y el día 5 de Mayo para Málaga, Palma y Génova, admitiendo carga y pasajeros para los puertos citados.

COMERCIALES INDUSTRIALES
CONTRATISTAS DE OBRAS, etc., etc.
Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal
"Mútua de Ceuta"

Juan Cañada Moreno
ARMADOR DE VAPORES Y VELEROS RAPIDOS A MOTOR
Pone en conocimiento del Comercio en general que ha establecido un servicio con varias salidas por semana del puerto de Sevilla para los de Larache, CEUTA, Villa Alhucemas y Melilla, tomando toda clase de mercancías para dichos puertos y viceversa

Juan Cañada Moreno
ARMADOR DE VAPORES Y VELEROS RAPIDOS A MOTOR
PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIOTICAS, EL IMPORTE DE LOS FLETES QUE SERAN REDUCIDOS SE COBRARAN EN PESETAS
SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS
PARA INFORMES
EN CEUTA: Camoens, 9. Teléfono, 130. — EN SEVILLA: Don Filomeno Aspe, Aduana, 2. — EN LARACHE: Don Enrique Diaz, Plaza España. — EN MELILLA: Don José San Martín, Jardines, 8. — EN TANGER: Don Plácido Fernández, BD, Ante, 1. — EN GIBRALTA: Don Pedro Artasani, Calle Real, 32. — EN RIO MARTIN: Don Cristóbal Espinosa.

Falange Española Tradicionalista y de las Jons
Delegación Provincial Sindical
TETUAN
Reservando el artículo once de la ordenanza del Excmo. Sr. Alto Comisario de España en Marruecos de fecha 27 de octubre próximo pasado, a esta Central Nacional-Sindicalista de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. la facultad de hacer los llamamientos y establecer los plazos dentro de los cuales, deberán incorporarse a los distintos Sindicatos, con carácter forzoso, los diversos factores de la producción, esta Delegación Provincial Sindical, hace pública para general conocimiento y cumplimiento de las siguientes disposiciones:

Delegación Local Sindical Ceuta
Fijada la fecha del 25 del actual al 5 de Mayo próximo para la Sindicación voluntaria en los Gremios de Voluntarios y Marineros, se previene a los camaradas a quienes afecta la misma, que pueden inscribirse en las Oficinas de la Central Nacional Sindicalista, calle Riego número 3, de 10 a 1 por las mañanas y de 4 a 6 por las tardes de todos los días laborables, signi- ficando los que pasado dicho plazo, incurrirán en las sanciones a que anteriormente hacen referencia los avisos de la Delegación Provincial Sindical que anteceden.

Madrinas de guerra
Sollicitan madrinas de guerra los siguientes señores:
D. Isidoro Martínez Espiga, sargento; don Giovanni Keppi del Vals, cabo, y los soldados don Ataulfo Pérez y Pérez, D. Wamba Cherif López, D. Romualdo Gingers, D. Recaredo Stambul Rogers. Todos pertenecientes a la primera Compañía de Sanidad Militar de la División Marroquí 152. — Estafeta de Campaña núm. 50.

Juan Cañada Moreno
ARMADOR DE VAPORES Y VELEROS RAPIDOS A MOTOR
PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIOTICAS, EL IMPORTE DE LOS FLETES QUE SERAN REDUCIDOS SE COBRARAN EN PESETAS
SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS
PARA INFORMES
EN CEUTA: Camoens, 9. Teléfono, 130. — EN SEVILLA: Don Filomeno Aspe, Aduana, 2. — EN LARACHE: Don Enrique Diaz, Plaza España. — EN MELILLA: Don José San Martín, Jardines, 8. — EN TANGER: Don Plácido Fernández, BD, Ante, 1. — EN GIBRALTA: Don Pedro Artasani, Calle Real, 32. — EN RIO MARTIN: Don Cristóbal Espinosa.

Falange Española Tradicionalista y de las Jons
Delegación Provincial Sindical
TETUAN
Reservando el artículo once de la ordenanza del Excmo. Sr. Alto Comisario de España en Marruecos de fecha 27 de octubre próximo pasado, a esta Central Nacional-Sindicalista de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. la facultad de hacer los llamamientos y establecer los plazos dentro de los cuales, deberán incorporarse a los distintos Sindicatos, con carácter forzoso, los diversos factores de la producción, esta Delegación Provincial Sindical, hace pública para general conocimiento y cumplimiento de las siguientes disposiciones:

Delegación Local Sindical Ceuta
Fijada la fecha del 25 del actual al 5 de Mayo próximo para la Sindicación voluntaria en los Gremios de Voluntarios y Marineros, se previene a los camaradas a quienes afecta la misma, que pueden inscribirse en las Oficinas de la Central Nacional Sindicalista, calle Riego número 3, de 10 a 1 por las mañanas y de 4 a 6 por las tardes de todos los días laborables, signi- ficando los que pasado dicho plazo, incurrirán en las sanciones a que anteriormente hacen referencia los avisos de la Delegación Provincial Sindical que anteceden.

Madrinas de guerra
Sollicitan madrinas de guerra los siguientes señores:
D. Isidoro Martínez Espiga, sargento; don Giovanni Keppi del Vals, cabo, y los soldados don Ataulfo Pérez y Pérez, D. Wamba Cherif López, D. Romualdo Gingers, D. Recaredo Stambul Rogers. Todos pertenecientes a la primera Compañía de Sanidad Militar de la División Marroquí 152. — Estafeta de Campaña núm. 50.

Juan Cañada Moreno
ARMADOR DE VAPORES Y VELEROS RAPIDOS A MOTOR
PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIOTICAS, EL IMPORTE DE LOS FLETES QUE SERAN REDUCIDOS SE COBRARAN EN PESETAS
SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS
PARA INFORMES
EN CEUTA: Camoens, 9. Teléfono, 130. — EN SEVILLA: Don Filomeno Aspe, Aduana, 2. — EN LARACHE: Don Enrique Diaz, Plaza España. — EN MELILLA: Don José San Martín, Jardines, 8. — EN TANGER: Don Plácido Fernández, BD, Ante, 1. — EN GIBRALTA: Don Pedro Artasani, Calle Real, 32. — EN RIO MARTIN: Don Cristóbal Espinosa.

Construcción de refugios

RELACION DE CITADOS PARA TRABAJAR EL 10
Refugio de Jadú
José Pascual Pascual, José López Barburaza, Manuel Fontalba Martín, Isaac Grijo- ta Domínguez, Emilio García Vega, Francisco Zumaquero Márquez, Ignacio Peña Martín, Antonio Guerrero Lara, Manuel Caravaca Cervera, Fernando Romero Santiago, Antonio Chito Mesa, Manuel Mata Hernández, Domingo Fernández López, Francisco Mérida Cáceres, Gabriel Ruíz López, Rafael Montoya Perra- do, Miguel Díaz Malagón, Diego Cabo Morente, Luis Martín Jaquete, Esteban Re- cio García.

Refugio Plaza de Ruiz
Encargado: Manuel Molero Ortíz.
Francisco Pacheco Vázquez, Salvador Díaz Bermúdez, Bonifacio Borjas Sánchez, Juan Navas Vallejo, Joaquín Saameño Méndez, Pedro Colpa Vega, Agapito Hernández Ca- rrasco, Manuel Gómez Cárde- nas, Francisco Mancilla Monte, Manuel Vega Rivero, José Muñoz Rico, José Burrueco Fernández, Francisco López Romero, Miguel López León, Antonio Venegas Pernia, Au- relio Gutiérrez Mesa, Francis- co Santana Elvira, Juan Gó- mez Muñoz, Angel Arpide Cruz, Juan Torres Teodoro.

Refugio Plaza de los Reyes
Encargado: José María Romero.
Francisco Ramírez Martí- nez, José López León, Marce- lino García Pariente, Pedro Pa- jares Salas, Juan Bernal Figue- roa, Eduardo Figueredo Du- rán, Rafael Camúñez Mata, Manuel González Jiménez, An- tonio Artiel Escoto, Manuel Celaya Bastera, Manuel Ginés García, Antonio Lizado Fernán- dez, Ildefonso Pestana Cabezón, Francisco Baranco Aguilar, Justo Sánchez García, Francisco Durán Benju- mea.

Refugio Plaza de Azórate
Encargado: José Ocaña Pe- ralta.
Francisco Benítez Moreno, Antonio Alba González, Ra- fael Lara Vallejos, Juan Agui- lar García Rafael Barranco Cor- dón, Juan Téllez Gil, Vicente Gómez Casado, Juan Gutié- rrez Roldán, Salvador León Valdés, Joaquín Arroyo Pom- poso, Eduardo Jiménez Gon- zález, Joaquín Jiménez Fernán- dez, Adolfo Alarcón Pérez, Leocinio Terrón Mayor- ga, Juan Díaz Romero, Fran- cisco Muñoz Ruiz, Miquel Ro- dríguez Valverde, Nicolás Mo- lina Ariza, Alvaro A. Pardo Bazán, José Olea Gómez, José Palacios Ruiz, Manuel Santia- go Soto.

Refugio Recinto Sur
Encargado: Rogelio Med- ina.
José Gorostiza Márquez, Antonio Méndez Ruiz, José Martín Beltrán, Antonio Re- yes Arteaga, Juan León Figue- roa, Francisco Tirado More- no, Rafael Alvarez Losada, Juan Molina Amaya, Antonio Guerrero Cabeira, José Rín- cón Velasco, Gabriel del Valle Revidiego, Rafael Benítez Vallejos, Francisco del Casti- llo Domínguez, Francisco Co- ca Gómez, José Moreno Qui- rós, Miguel Avilés Pérez, To- más Saucedo Tobar, Augusto Curreia Rodríguez, Vicente Se- glar Pérez, Miguel Lara Pérez. Ceuta 4 de mayo de 1938. II Año Triunfal.

Sección tercera de recluta
Aviso
El próximo día DOCE del actual, a las once horas, celebrará Sesión la Junta de Clasificación y Revisión de este Negociado, a la que deberán asistir para revisar sus clasificaciones de "excluidos temporales" los mozos que a continuación se relacionan, así como todos aquellos otros que por cualquier circunstancia, ha- yan dejado de revisar o con- centrarse y estén pendientes de clasificar:

Antonio Nicolás de Mena, del Reemplazo de 1931.
Antonio Pilar Cáceres, del Reemplazo de 1929.
Eladio Heredia Muñoz, del Reemplazo de 1929.
Diego Aguilar Soto, del Re- emplazo de 1937.
José Ruíz Díaz, (Cupo Be- najarafa), del Reemplazo de 1929.
José Iglesias Sánchez, (Cu- po Cádiz) del Reemplazo de 1930.
Ceuta a 4 de mayo de 1938 II Año Triunfal.

IBERIA
Compañía Aérea de Transportes S. A.
SERVICIO AEREO EXTRA RAPIDO ENTRE
Tetuán-Sevilla-Salamanca
con enlace a todos los aeropuertos del Territorio Nacional y de toda Europa.
Precios de pasajes recientemente reducidos
PARA INFORMES DIRIGIRSE A
Baquera, Kusche Martín S. A.
J. A. Primo de Rivera, 1. Teléfono 7-3-6

AVISO
Ferrocarril de Ceuta a Tetuán
Tarifa general para el transporte de viajeros, aplicable desde el 1.º de Mayo de 1938. Aprobada por el Excmo. Sr. Alto Comisario
CUADRO DE PRECIOS POR TRAYECTOS Y CLASES

CUADRO DE DISTANCIA PARA LA DETERMINACION DEL PRECIO DEL BILLETE

Bar Jandilla
Plaza de Ruiz, 2
JUAN CAMPO GARCIA

Mercedes Berrocal
PROFESORA EN PARTOS
Soberanía Nacional, 58. Ceuta
"SPRIN" "SPRIN" "SPRIN"
Bombón helado
Finísimo. Ultima novedad
VICENTINO

Cooperativa Transportes de Marruecos
SERVICIO REGULAR DE VIAJEROS A TODA LA ZONA DE MARRUECOS ESPAÑOL POR CON- FORTABLES Y RAPIDOS AUTO-CARS.
PUNTUALIDAD EN SUS SALIDAS
Para informes en Estación de Autobuses. Agéncia "BILBAINA"
Teléfono. 196

RAMON WEIL Y HERMANO
Fabricas de hielo.—Cámaras frigoríficas.—Agua carbónica y labael
DEPOSITARIO DE LA
CERVEZA "DAMM"
VERMOUTH MARTINI & ROSS
nacional en CEUTA. Casa Central: MELILLA
TELEFONO NUMERO 288

EN BROMA

Y EN SERIO

Todo el mundo está pendiente del entusiasmo italiano por la visita reciente del gran Canciller germano.

Los unos lo miran bien y entre ellos la Patria hispana, pero hay otros que también lo miran de mala gana.

Entre éstos contarse pueden los de siempre, claro está, todos esos que no ceden ante la clara verdad.

Llámense bien cenetistas, bien marxistas o masones, ¿qué más da, si ante sus visitas son "comunes" sus razones?

¿Qué va a pasar ahora en Roma? se preguntan a millares, (poned arriba la "coma") los "frentistas" populares.

Saldrá más fortalecido el eje Roma-Berlín? Sin duda, y enflaquecido el de Rusia y hasta Negrín.

Esté médico infrahumano si que ha tenido mal ojo al proclamar tan ufano que su Gobierno no es rojo. ¡...!

¿Ata esas moscas... por dónde?— Pues; "por el rabo"—Imposible, todo el mundo me responde porque no ve lo invisible.

Si don Juan Negrín pudiera cumplir bien este refrán, yo también con él dijera que no es rojo. Ahí está.

Angelín.

IBERIA

Compañía Aérea de Transportes S. A.

SERVICIO BISEMANAL A CANARIAS VERANO 1938.

Inauguración el 23 de Abril de 1938

Sevilla-Larache - Ifni - Cabo Jub y - Las Palmas

	Miércoles y Sábados		Lunes y Jueves	
Salida	8'00	SEVILLA	17'20	Llegada
Llegada	9'25	LARACHE	15'55	Salida
Salida	9'40	LARACHE	15'40	Llegada
Llegada	13'35	IFNI	11'45	Salida
Salida	13'50	IFNI	11'30	Llegada
Llegada	14'20	CABO JUBY	9'00	Salida
Salida	14'40	CABO JUBY	8'40	Llegada
Llegada	16'00	LAS PALMAS	7'30	Salida

Para informes dirigirse a Baquera, Kusche & Martín S.A. J. A. Primo de Rivera, 1. - Tfno. 736

FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S.

SINDICATO DE OFICIOS VARIOS

"Por la Patria, el Pan y la Justicia"

Las camaradas cuyos números de carnets se fijan a continuación, se pasarán por este Sindicato antes del día 9 del actual y dentro de las horas de oficinas, de 7 a 9 de la noche, para retirar sus turnos de trabajo:

320 323 325 326 327 328 329 330

341 346 348 349 351 352 353 354

355 356 357 358 359 360 361 362

363 364 365 366 368 369

Ceuta, 5 de mayo de 1938. — II Año Triunfal.

El Jefe del Sindicato

V.º B.º El Delegado Local

Sindical

Otras varias noticias

El viaje de Hitler a Italia

(Viene de la primera)

de se hallan alineados 20.000 camisas negras de Nápoles y 30.000 vanguardistas y balilleros. El espectáculo es soberbio y el Führer saluda brazo en alto a las banderas y guiones de las organizaciones fascistas.

LA LLEGADA AL PUERTO DE NAPOLES

Nápoles, 5. — La llegada al puerto del Führer y el Rey Emperador es algo apoteósico. Los navíos de guerra disparan veintidós salvas en honor del canciller alemán y las aclamaciones de la multitud se repiten cada vez con mayor entusiasmo.

La estación marítima se halla bellamente engalanada con

banderas de Italia y Alemania y una monumental cruz gamada.

LA GRANDIOSA PARADA NAVAL

PARTICIPAN EN ELLA DOSCIEN TAS UNIDADES DE GUERRA ITALIANAS

Nápoles, 5. — Sin que cesen los vítores y aclamaciones, Hitler, el Emperador, el Príncipe heredero y los ministros suben a la canoa Real dirigiéndose al crucero "Cabur".

En la escalerilla del navío les espera el Duce Benito Mussolini. Cambiados cordiales y afectuosos saludos, la escuadra sale de la bahía y comienza la revista. El tiempo es favorable y el estado del mar espléndido.

Los ejercicios navales en los que toman parte doscientos barcos de guerra, constituyendo la más grandiosa manifestación naval realizada en el Mediterráneo. La Escuadra salió precedida de los torpederos, iban en el centro los acorazados, les seguían los cruceros y cerraban marcha las demás unidades. Todos los barcos llevan las banderas de Alemania e Italia. Apenas salidos de la bahía se unieron a estos barcos otra escuadra de 24 cruceros salida de otro puerto y más tarde noventa submarinos.

A poco de la llegada a alta mar se simuló un ataque de los submarinos a los acorazados. Luego el ejercicio consistió en un ataque de los torpederos. La manifestación naval siguió con tiros efectuados contra el viejo barco "Pemar" a bordo del cual no había na die y era dirigido aumentando y disminuyendo su velocidad por medio de la radio. Luego los cruceros cooperaron a la defensa de este buque dándole protección mediante cortinas de humo.

Después toda la escuadra se dirigió al puerto de Nápoles donde tuvo lugar una revista naval.

EN LA PLAZA DEL PLEBISCITO. 500.000 PERSONAS ACLAMAN A HITLER Y AL REY EMPERADOR.

Nápoles, 5. — Después de la revista naval, el Führer se despidió del Duce que quedó a bordo del "Cabur" y acompañado del Rey Emperador, del Príncipe heredero, Ministros alemanes e italianos y otras personalidades desembarcaron en el puerto napolitano dirigiéndose a la plaza del Plebiscito, donde una inmensa muchedumbre que les aguardaba los aclamó incesantemente. En dicha plaza se hallaban concentrados 10.000 jóvenes del

Litorio, 20 mil camisas negras de Nápoles, 160 mil miembros de los Sindicatos fascistas, 30.000 camisas negras de la provincia y enorme masa del pueblo.

En una enorme tribuna se hallaban mil trompetas y quinientos tambores que sonaron al aparecer el Führer y el Rey Emperador.

También se hallaban en otra tribuna mil quinientos jóvenes camisas negras formando un grandioso coro.

Igualmente figuraban grupos de las juventudes hitlerianas en Italia y muchachas alemanas ataviadas con trajes regionales del Reich.

Entre vítores y aclamaciones el cortejo entró en el Palacio Real y el entusiasmo parecía que iba a derrumbar la plaza. Y aun subió de punto la emoción y las aclamaciones delirantes cuando a las ocho de la noche aparecieron en el balcón principal del palacio el Rey Emperador y el Führer. Hitler fue obligado a salir muchas veces al balcón ante las aclamaciones y vítores de que era objeto.

FINOS ATRACADORES ASALTAN UNA PAGADURIA MILITAR DE BARCELONA

Se elevaban un millón y al enfrentarse con la policía murieron dos agentes y cuatro atracadores.

Barcelona, 5. — La gaceta Reuter informa que varios atracadores asaltaron una pagaduría militar llevándose un millón de pesetas.

Intervino la policía cruzando se un nutrido hroteo entre atracadores y agentes a consecuencia del cual resultaron muertos cuatro atracadores y dos policías tan gravemente heridos, que fallecieron poco después.

SIGUEN ABANDONANDO BARCELONA LOS SUBDITOS INGLESES

Barcelona, 5. — Ha salido de este puerto el buque inglés "Wain" llevando a bordo subditos británicos residentes en Cataluña que evacúan la región por indicación de su Gobierno.

LA EXECRABLE CONDUCTA DE LOS ROJOS CON LOS ENFERMOS DEL SANATORIO DE PINETAS

Zaragoza, La diputación provincial ha hecho una enérgica protesta por la execrable conducta de los marxistas para con los enfermos del sanatorio de Pinetas.

EN TERUEL, BELCHITE Y OTROS PUEBLOS SE EVACUAN MONUMENTOS POR EL HEROISMO DE SUS HABITANTES

Zaragoza, 5. — Ha producido gran satisfacción la aprobación del Ministerio del Interior a la iniciativa de elevar monumentos en Belchite, Teruel y otros pueblos por las conductas heroicas de sus habitantes.

LOS LABORISTAS INGLESES NO QUIEREN FRENTES POPULARES

Londres, 5. — La ejecutiva del partido laborista en sesión celebrada hoy, acordó rechazar todas las propuestas hechas especialmente la de los comunistas sobre la constitución de un frente popular de izquierdas con todos los partidos de la oposición, en la Cámara de los Comunes.

LA GRAVEDAD DEL EX JEFE DEL GOBIERNO RUMANO SENOR GOGA

Bucarest, 5. — El ex presidente de ministros rumano, Goga, que formó el primer gobierno autoritario en Rumania a principio del año actual y quedó parálisis parcialmente días después de su dimisión, se encuentra en la actualidad gravemente enfermo a consecuencia de una apoplejía.

Los médicos esperan que no se presente por ahora ninguna complicación.

GRAVES DISTURBIOS EN CASTELLON POR NEGAR SE LA POBLACION A EVACUAR LA POBLACION

París, 5. — A las 23'30. — En la provincia y en la ciudad de Castellón, se han producido hoy graves desórdenes motivados por la disposición del general Miaia, de que la población civil debe de evacuar la zona ocupada por las tropas rojas y aquellas que están amenazadas por el avance de los nacionales.

Se dice que la población se negó a abandonar los poblados pidiendo a gritos la rendición y entrega a las tropas del general Franco. En vista de esto, Miaia ha dispuesto medidas de orden público contra todos los que no acaten sus disposiciones.

También se han efectuado numerosas detenciones condenándose a algunas personas "sospechosas" a la pena de muerte.

LA ACTITUD DE FRANCIA EN LA CUESTION DE LA NO INTERVENCION

Londres, 5. — Se comunicó de fuente competente que el embajador de Francia en Londres, M. Corbin ha visitado al Ministro de Relaciones Exteriores de la Gran Bretaña, Lord Halifax, con quien ha sostenido una larga conferencia tratando en ella de la No Intervención.

La Agencia Reuter cree saber que Corbin ha manifestado al Ministro inglés que el control en la frontera no debe ser establecido hasta que se halle en territorio español la Comisión encargada de la retirada de los voluntarios extranjeros. No se sabe si bajo esta pretensión francesa se podrá llegar a un acuerdo. Todavía no ha sido fijada la fecha para la reunión del Comité de No Intervención.

LA AYUDA OFICIAL DE BLUM LE PERMITIA OPERAR IMPUNEMENTE

París, 5. — La banda de traficantes de armas para los rojos que capitaneaba un tal Miguete ha comparecido ante

los tribunales. De los últimos interrogatorios se desprende que la banda se hallaba en plena impunidad a pesar de su actividad criminal.

Miguete fué recibido por Blum cuando éste era Presidente del Consejo de Ministros de Francia y gozaba de la protección de Montele, brazo derecho de Blum.

Gracias a esta protección los contrabandistas de armas gozaron de toda clase de facilidades para su escandaloso tráfico y pedían enviar a los rojos cuantas armas querían.

Esta es otra prueba de la falta de la No Intervención de la Francia del frente popular. LOS ROJOS QUIEREN UN ARMISTICIO

Ginebra, 5. — En los círculos ginebrinos, generalmente bien informados, se asegura que los rojos han pedido al gobierno de Bolivia que haga una gestión en el seno de la Sociedad de Naciones para conseguir un armisticio en la guerra española. Parece ser que el Gobierno boliviano ha aceptado, aunque no se tiene confirmación oficial de ello.

Según otros informes, se dice que los rojos consideran al Consejo de Ginebra como su última esperanza.

DELADIER HABLE POR RADIO AL PUEBLO FRANCÉS

París, 5. — En el discurso pronunciado anoche por el jefe del Gobierno, transmitido por todas las emisoras de radio francesas, el señor Deladier anunció una nueva desvalorización del franco, diciendo que lo requería la economía que había llegado a términos de extrema gravedad y el paro que aumentaba incesantemente.

Dijo también que el balance comercial es pasivo y empobrece a Francia y que las estadísticas de producción son humillantes para el pueblo francés, lo que origina que el presupuesto aumente su ya elevado déficit y el tesoro se halle en grave situación.

Información general de Tetuán

Delegación: General Sanjurjo, 20

Llegada de SS. EE. los Embajadores de Italia en la España Nacional

Precedente de Salamanca y en un avión de Ala Litoria llegaron en la mañana de ayer, aproximadamente a la una, SS. EE. el Embajador de Italia cerca de la España Nacional Conde Guido Viola de Campalto, acompañado de su distinguida y bella esposa Condesa Viola de Campalto y de varios miembros de dicha Embajada. La personalidad diplomática que hoy honra a la capital del Protectorado, es sumamente conocida en España, no únicamente en esta segunda época de su representación consular sino de la anterior durante el Gobierno del inolvidable General Primo de Rivera que desempeñó el cargo de Consejero en la entonces Embajada de Madrid.

En otras representaciones de su gran país, ha brillado siempre por sus trabajos de alta envergadura, como las misiones de Smirna y El Cairo, tratados comerciales entre su país y checoslovaquia, antes con Rusia, Ministro de Italia en Copenhague, Teherán y B-igrado y últimamente como Jefe del Protocolo en el Palacio Chigi de don de fué nombrado Embajador cerca del Generalísimo Franco.

Descendiente de una histórica familia, nobilísima italiana, la antigua casa Thacon de Revel, fidelísima de la casa Real de Saboya y eficaz colaborador de la unificación de Italia, culminando en las gloriosas gestas del Gran Almirante Duque del Mar durante la contienda europea del catorce.

Y Gerente de la Compañía Ala Litoria y varios pilotos de dicha empresa y las Autoridades representativas de los Centros y Entidades oficiales y particulares. Inmediatamente después de descender de avión el Embajador de Italia y su ilustre esposa, fueron saludados cordialmente por el Alto Comisario y demás personalidades que hemos consignado aguardaban su llegada.

Seguidamente emprendieron el viaje a Tetuán, en automóvil, trasladándose los Embajadores al Consulado de su país.

"Por la noche cenaron en la intimidad con S. E. el Alto Comisario así como también el Consul de Italia y su esposa.

"EL FARO DE CEUTA" respetuosamente envía al digno e ilustre representante de Italia cerca del Gobierno Nacional y a su distinguida esposa, su saludo de bienvenida deseándoles grata estancia en Marruecos.

Noticias varias

LA GRAN CRUZ DE LA MEHDAUIA AL ALMIRANTE JEFE DEL ESTADO MAYOR DE LA ARMADA D. JUAN CERVERA

Por S. A. I. el Jefe de la Zona y en virtud de los extraordinarios méritos que concurren en el ilustre Jefe del Estado Mayor de la Armada, Excelentísimo señor Almirante don Juan Cervera Valderrama le ha sido concedido el ingreso en la Orden de la Mehdauia en su más alto grado.

La carrera naval del Almirante Cervera, está hecha a base de gloriosos hechos en las unidades de nuestra Escuadra, gozando entre esta y en todos los demás medios militares y civiles de justo y merecido renombre a que por sus calidades se ha hecho acreedor.

Enviamos con este motivo nuestra felicitación al ilustre jefe de nuestra Armada a quien

nos complacemos en saludar respetuosamente.

LA ORDEN DE COMENDADOR DE LA MEHDAUIA AL CAMARADA RODRIGUEZ CORTAZAR

Con motivo de los notables trabajos llevados a cabo por el glorioso Movimiento Nacional y méritos que en él concurren le ha sido concedido el ingreso en la orden de la Mehdauia al camarada Joaquín Rodríguez Cortazar, Secretario Nacional de Intercambio de Propaganda Exterior de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Al concederle tan preciada condecoración S. A. I. el Jefe de la Zona, Príncipe Muley Hassan le enviamos nuestra cariñoso sa felicitación.

BAUTIZO

El martes, a las siete de la tarde, tuvo lugar en la Iglesia de los Padres Franciscanos el acto de imponer con toda solemnidad las aguas del bautismo a un precioso y robusto niño hijo del acreditado industrial de la localidad don José Martínez Soto y de su esposa doña Adelina González Martínez, dan dosele el nombre de Francisco José.

Actuaron de padrinos el hermano del padre, don Francisco, también comerciante de la localidad y su esposa doña Araceli Bernabé Gijón.

Dadas las numerosas relaciones que los señores de Martínez Soto tienen en la localidad donde se les considera, el mismo, estuvo la ceremonia muy concurrida y al terminar la misma pasaron al domicilio de dicha familia siendo obsequiados espléndidamente.

Nuestra felicitación por tan grato acontecimiento.

FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S.

SINDICATO DE OFICIOS VARIOS

"Por la Patria, el Pan y la Justicia"

AVISO

Las camaradas costureras cuyos números de carnets estén comprendidos entre los 551 al 750, se pasarán por este Sindicato antes del día 15 del mes actual para facilitar algunos datos que faltan en sus fichas; advirtiéndoles que los que no se presentan en la fecha indicada serán excluidas de la relación de turnos de trabajos.

Ceuta, 5 de mayo de 1938. — II Año Triunfal.

El Jefe del Sindicato

V.º B.º El Delegado Local

Sindical

MILICIA DE F. E. T. Y DE LAS J. O. N. S.

Sector de Ceuta
Orden del sector de Milicia del día 5 de Mayo de 1938. — II Año Triunfal.

Servicio para uafiana

Jefe de cuartel. — Suboficial don José Piñero Gavarrón.

Imaginería. — Suboficial don Salvador Mares Romero.

Plantones, vigilancia y servicio nocturno; tercera Falange completa.

Imaginería; cuarta Falange.

Servicio plaza Benítez, Príncipe y Almadraza; octava Falange.

El mejor regalo

UN MONUMENTO HISTORICO
La bonita construcción del "Alcázar de Toledo" se remite mediante el envío de dos pesetas en sellos de Correos.

Galletas "MARI TRINI"

GRANADA

PASTA DENTIFRICA

(EL PRIMER DENTIFRICO ESPAÑOL)

ORIVE

LABORATORIOS ORIVE. - LOGRONO



NEUMATICOS

Mangueras para todos los usos.
Rodillos de imprenta
Bandas de Billar.
Correas para transmisiones.

Bandas de goma para sierras rotativas.

Arandelas de goma. Exclusiva para Marruecos Español y Ceuta

LA TECNICA
ING. E. REDD
General Prim, 12
TETUAN

Doctor P. González-Haba

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

Consulta de 3 a 5. Teléfono 2-8-3

Teniente Arrabal, 6. primero. CEUTA